

Léo Bousquet
20/04/1994 (22 ans)
8 rue Van Gogh
34.120 Pézenas
GL Agde, Marseillan, Pézenas (Hérault)
06.77.51.52.32
leo.bousquet@orange.fr

Au Bureau du Conseil Fédéral d'EELV,

Objet : candidature à la délégation EELV au sein du parti vert européen

Suite au choc du Brexit, la défense de l'idéal européen apparaît comme urgente. Notre parti, à travers la fédération des partis verts européens se doit d'être en première ligne dans la bataille en faveur de l'Union.

A travers mes expériences professionnelles, personnelles et universitaires j'ai eu l'occasion de parcourir l'Europe et de profiter du système de libre circulation des personnes. En effet, j'ai eu l'occasion de réaliser, d'août 2014 à février 2015 un stage en Autriche dans le cadre du programme Erasmus +. De plus j'ai à trois reprises pu parcourir des pays européens (la Suède, l'Irlande et le Royaume-Uni) dans le cadre de volontariats dans le domaine de l'agriculture (Wwoofing).

De par ces expériences comme dans le cadre de mes études en sciences politiques à l'IEP de Toulouse j'ai acquis un niveau anglais professionnel (équivalent européen B2), je maîtrise également l'espagnol à un niveau avancé (niveau C1).

Membre d'EELV depuis 2012, je n'ai pas encore eu l'occasion de m'investir davantage dans la vie de mon parti, je n'ai jamais été membre d'une commission au niveau national c'est la raison pour laquelle j'aimerais postuler pour la première fois au poste de délégué d'EELV au parti vert européen. En effet, si j'ai toujours été investi dans le milieu associatif, j'aimerais pouvoir m'engager de manière plus poussée dans la vie du parti qui plus est dans un domaine que j'apprécie particulièrement. Européen convaincu, je m'intéresse particulièrement aux questions indissociables de démocratie et d'institutions européennes. Dans une période de crise démocratique majeure, l'Union Européenne doit apporter des solutions concrètes, notamment par la réforme de son fonctionnement institutionnel, afin de créer une citoyenneté européenne vécue et partagée.

Mon profil correspond à celui de milliers de jeunes européens qui sont nés avec l'UE et qui ont pu bénéficier non seulement d'un espace de libre circulation économique et humain mais aussi de programmes d'échanges universitaires. C'est en tant que membre et représentant de cette génération « Erasmus » que j'aimerais porter au sein du parti vert européen la vision d'EELV d'une union non seulement plus intégrée mais aussi plus socialement et environnementalement juste.